
ACTA DE REUNION ORDINARIA DE LA MCLCP DISTRITAL DE BAÑOS DEL INCA 

09 DE FEBRERO 2021 

 

Siendo las 9:10 de la mañana, del día 9 de febrero del presente año, reunidos vía plataforma virtual Zoom, se 

inició la reunión, participando según lista adjunta. 

Agenda: 

1. Designación de los representantes de los Ejes Temáticos de la MCLCP Baños del Inca. 

2. Propuestas para el Plan de Trabajo Anual de la MCLCP Baños del Inca. 

3. Otros. 

4. Acuerdos y compromisos. 

 

Se inicia la reunión con el saludo de bienvenida de la coordinadora distrital de la MCLCP de Baños del Inca. 

A continuación, se pasa a dar los informes.  

Informes:  

El coordinador alterno Rubén Figueroa menciono que sería muy importante contar con la presencia de la 

Municipalidad de Baños del Inca para que haga un pequeño informe oficial sobre el problema que se está 

generando sobre la ocupación del campo deportivo de Baños del Inca para la construcción de Hospital Temporal. 

La Ing. Marieta informo que ha enviado un mensaje mediante WhatsApp  al alcalde , así también menciono que 

lo ha llamado por teléfono pero que no ha podido hablar con el aun, la ing. también mencionó que ha levantado 

la opinión publica a construcción del Hospital de ESSALUD en un espacio que se le llama de esparcimiento en el 

distrito de Baños del Inca, así también menciono que tiene conocimiento que no es el estadio del pueblo el que 

está siendo afectado sino que es el almacén de vehículos que tiene la municipalidad  

Posteriormente el sr José Ramos informo que  ha asistido a una reunión donde estuvo presente el jefe de 

ESSALUD, el señor alcalde, el secretario de EDISEC y que en esta reunión cada uno dio su punto de vista y se 

mencióno cuáles van a ser los beneficios y desventajas de dicho proyecto, ESSALUD  quiere que la sesión en uso 

sea por 15 años para el Hospital de Categoría  II -1 de los cuales según se mencionó en dicha reunión seria de 

100 camas hospitalarias, y se atenderían todos lo que tengan emergencias y urgencias. Así también menciono 

que su opinión es que se está tergiversando la información y ha pedido a las autoridades que informen sobre el 

proyecto a la población y también ha recomendado que se formen mesas de trabajo para que a través de estas 

mensas de trabajo se haga la invitación a las autoridades y a los vecinos y ver cuáles son los beneficios y 

desventajas de dicho proyecto, el alcalde ha comentado que los módulos se construirán el almacén de la 

municipalidad y que no se va a afectar ninguna parte de la zona deportiva. Siguiendo con su participación el sr 

Ramos menciono que los vecinos lo han invitado a una reunión que los mismos vecinos han solicitado con el 

señor alcalde y ha recomendado que se busque el dialogo y se instale una mesa de trabajo. 

 Posteriormente el Ing Jhony Vásquez Tacilla, Sub Gerente de la Municipalidad de Baños Inca menciono que la 

municipalidad está gestionando diversos proyectos y uno de ellos es contar con un hospital que no solo atienda 

a los asegurados y que este  a la altura del hospital que tiene Cajamarca, y lo que nos pide ESSALUD es un espacio 

adecuado que cuente con las características para que ellos construyan un hospital con las características que 



tiene el hospital regional de Cajamarca y lo que piden que el terreno este saneado y a nombre de la entidad y el 

único espacio que tiene es el espacios que esta al costado del estadio y no se va a tocar ninguna estructura de 

lozas deportivas, lo que se va a usar es el espacio de los carros y volquetes, también menciono que se ha 

instalado una Mesa de Trabajo donde participaran tanto la entidad como la sociedad civil para llegar a un 

consenso. 

Asimismo, mencionó que este hospital será a nivel del hospital de Cajamarca el cual brindará todo tipo de 

servicios a toda la población. 

Comentarios: 

Juan Guiterres de la Asociación La Molina comento que Baños el Inca  en los últimos 20 años ha venido con un 

crecimiento urbano desmesurado y con una pasividad de los especialistas de desarrollo urbano y el problema 

grande que se tiene el Baños del Inca es que se tiene gran distancia entre Huacataz y al Molina y se tiene que 

pagar doble pasaje para llegar y la Municipalidad a través del área de desarrollo urbano exigiera las áreas de 

aportes, muy por el contrario ha promovido que estas áreas se recorten producto de ello es que la zona de la 

Molina sigue teniendo procesos judiciales. 

Martin Becerra de la UGEL: Hizo un llamado para que no se deje de construir Instituciones Educativas ya que la 

población ha crecido y no hay instituciones educativas suficientes que alberguen a los estudiantes; asimismo 

menciono que la UGEL no hace construcción de estos locales. 

Wilson León: Comentó que han tenido varias reuniones con el alcalde y ESSALUD donde se ha explicado cual es 

la finalidad de la construcción del Hospital y que condiciones va a tener. 

A continuación, la Ing. Marieta menciono que luego de instaurado el equipo de coordinación de la MCLCP, se 

necesita designar a cuatro representantes de ejes temáticos (Social, Ambiental, Económico y el institucional). 

Posteriormente se procedió a la designación de los representantes de los ejes temáticos: 

Rubén Figueroa propone que en el eje temático siga el señor José Ramos en el eje Institucional, a este pedido 

se aúna Ana María Torres, Gloria Díaz, Wilson León, Ana Claudia Carrasco, Jackeline Rubio. 

El Lic. Martin Becerra propone que continúe la Lic. Roxana Callirgos en el eje social a esta propuesta se suman 

el Lic. Rubén Figueroa quien propone a Wilson León y al Lic. Martin Becerra como apoyo del eje social. 

La ing. Marieta propone que continua el Dr. Luis Rojas de la Agencia Agraria en el eje Económico, a esta 

propuesta se aúna también la Lic. Ana María, José Ramos. 

En el Eje Ambiental la Ing. Marieta propone al Ing. Carlos Vásquez, y el Ing. Wilson león propone que a este eje 

apoye también el representante de Salud Ambiental de la Red de Salud de Baños del Inca. 

Luego la Coordinadora dio lectura a los representantes designados en esta reunión, quedando de la siguiente 

manera: 

Eje institucional: José Ramos – Sub Prefecto 

Eje Social: Lic. Roxana Callirgos Sub Gerente de Desarrollo Social de la Municipalidad de Baños del Inca, con el 

apoyo de Dr. Wilson León y el Lic. Martin Becerra. 

Eje Económico: Dr. Luis Rojas. 



Eje Ambiental: Ing. Carlos Vásquez con el apoyo del área de Salud Ambiental de la Red de Salud de Baños del 

Inca. 

Acuerdos y Compromisos: 

 El Ing. Wilson León se comprometió con los integrantes de la Asociación La Molina a dar información 

sobre los requisitos de la creación de un Establecimiento de Salud. 

 Se acuerda que el plan de trabajo se realizara en cada eje temático. 

 Se acuerda que la próxima reunión será el día 2 de marzo a las 9: 00 am 

 Se acuerda que los puntos de agenda para la próxima reunión serán: 

-Informe sobre la construcción de módulo de ESSALUD en Baños del Inca. 

-Propuesta de Plan de Trabajo. 

-Otros. 

Sin otro tema que tratar, siendo las 11:00 horas del mismo día, se da por finalizada la reunión.                            


